

„Tag der offenen Tür“ im Porsche-Ausbildungszentrum

Porsche informiert am Freitag, 25. Juli 2014, mit einem „Tag der offenen Tür“ in Stuttgart-Zuffenhausen über die vielfältigen Ausbildungsmöglichkeiten im Hause. Im Ausbildungszentrum des Sportwagenherstellers in der Stammheimer Straße 89 können sich Haupt- und Realschüler sowie Abiturienten von 13 bis 17 Uhr ein Bild von den Berufswegen und Studiengängen machen, die Porsche derzeit anbietet. Gesucht werden Schulabgänger, die eine Karriere im technischen oder kaufmännischen Bereich anstreben.

Neben der Präsentation der Ausbildungs-Arbeitsplätze bietet Porsche in diesem Jahr erstmalig eine spezielle Informationsinitiative „Faszination Produktion“ an, die Einblick in die Tätigkeitsbereiche innerhalb der Fertigung geben soll. Ehemalige Auszubildende aus verschiedenen Produktionsabteilungen stellen ihren Arbeitsplatz vor und berichten über ihre Tätigkeit. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



PORSCHE
